

がつ ぎょうじよてい 2月の行事予定

にちようび 日曜日	げつようび 月曜日	かようび 火曜日	すいようび 水曜日	もくようび 木曜日	きんようび 金曜日	とようび 土曜日
			1 ・ <small>いご</small> ・ <small>ふれあい</small> 料理 教室① (<small>とうめん</small> 対面の間中止)	2	3 ・ <small>じんけん</small> 人権フェア ・ <small>じんけん</small> 人権・同和 ・ <small>きょういく</small> 教育講演会	4 ・ <small>じんけん</small> 人権フェア (<small>さくひんてんじ</small> 作品展示)
5 ・ <small>じんけん</small> 人権フェア (<small>さくひんてんじ</small> 作品展示)	6 ・ <small>しゅうへんちいきじゆんかい</small> 周辺地域巡回 事業	7 ・ <small>フォークダンス</small> ・ <small>たつきゅう</small> 卓球	8 ・ <small>いご</small> ・ <small>えひめけんきぎょうれんごう</small> 愛媛県企業連合 ・ <small>かいぜいしどう</small> 会務指導	9 ・ <small>パソコン</small> ・ <small>ふれあい</small> 喫茶 (<small>とうめん</small> 対面の間中止)	10 ・ <small>かくしゆそうだん</small> 各種相談日 ・ <small>たつきゅう</small> 卓球	11 ・ <small>ひんこくきねん</small> 建国記念の日
12	13 ・ <small>いご</small> ・ <small>いご</small> ・ <small>いご</small>	14 ・ <small>フォークダンス</small> ・ <small>たつきゅう</small> 卓球	15 ・ <small>いご</small> ・ <small>いご</small>	16 ・ <small>ちよきんたいさう</small> 貯筋体操 ・ <small>パソコン</small>	17 ・ <small>たつきゅう</small> 卓球	18 ・ <small>いご</small> ・ <small>いご</small>
19	20 ・ <small>いご</small> ・ <small>ふれあい</small> 料理 教室② (<small>とうめん</small> 対面の間中止)	21 ・ <small>フォークダンス</small> ・ <small>たつきゅう</small> 卓球	22 ・ <small>いご</small> ・ <small>いご</small>	23 ・ <small>てんかうたんじゆう</small> 天皇誕生日	24 ・ <small>たつきゅう</small> 卓球	25 ・ <small>いご</small> ・ <small>いご</small>
26	27 ・ <small>いご</small> ・ <small>いご</small>	28 ・ <small>フォークダンス</small> ・ <small>たつきゅう</small> 卓球				

あさひぶんかかいかん
朝日文化会館
かいかん

あさひぶんかかいかんれんらくさき
朝日文化会館連絡先
じゅうしょ 四国中央市三島朝日3丁目5番30号
住所：四国中央市三島朝日3丁目5番30号
TEL：0896-28-6070
FAX：0896-28-6104

会館だより

だい 479号 令和4年2月号



あさひぶんかかいかん がいかん
【朝日文化会館の外観】

【お知らせ】

- ふれあい喫茶 (百円モーニング) しんがた 新型コロナが終息するまでの間、中止します。
- ふれあい料理教室①② しんがた 新型コロナが終息するまでの間、中止します。
- しゅうへんちいきじゆんかい 周辺地域巡回事業 2月6日(月) 16時～、三島地域
- かくしゆそうだん 各種相談日 2月10日(金) 10時～
じんけん 人権相談、せいかつ 生活相談、こま 困っていること、なん 何でも話に来てください。いっしょ 一緒に考えます。
- じんけん 人権フェア 2月3日(金)～2月5日(日)

※しんがた 新型コロナウイルスのかんせんかくだい 感染拡大のじょうきよう 状況により、じぎょう 事業が中止又は延期となることがあります。

ひと おも しゃかい 人を思いやるネット社会

SNSの普及により、SNSがいつでもどこでも簡単に利用できるようになりました。そのことにより、誰でも自由に投稿することができ、また、誰でも投稿内容を見ることができるそんな「ネット社会」があたり前となりました。ただ、身近となって「ネット社会」の負の部分である「誹謗中傷」は、大きな社会問題となっています。

投稿し、自分の意見を発信することは大切ですが、普段、顔を合わせてのコミュニケーションとは違います。お互いが表情を見ず、インターネット越しでしか意見を交せない状況下で、発信する言葉だけではお互いに誤解を招きやすいのです。

また、投稿内容が知らないうちに、周囲に拡散され、その結果、投稿者そのものが非難されることもあります。

何気ない軽い気持ちで投稿してしまうと、自分の意図とは違った風に周りに伝わり、問題発言と捉えられることがあります。人を傷つける投稿は、きっと将来の自分に返ってきます。書き込みをした自分に対する、後悔や罪悪感が残り心の傷となります。

普段から人同士のつながりを大切にして、コミュニケーションがしっかり出来る力があれば、インターネットの先にいる誰かの気持ちも大切にすることができると思います。

インターネットを利用する際、本当にその情報が正しいのかを判断できる知識を持つことも重要です。直接、人と接するときと同様にマナーやモラルを守り、人を思いやり、インターネットを利用しましょう。



しんがた せっしゅ かん じんけん はいりよ 【新型コロナウイルスのワクチン接種に関する人権への配慮について】

感染収束に向けて効果が期待される新型コロナウイルスワクチンですが、体質や持病などさまざまな理由で、接種を受けることができない人もいます。

ワクチン接種を受けることは強制ではなく、感染予防の効果と副作用のリスクの双方について理解した上で、自らの意思で接種を受けていただくこととなります。

接種をしていない人に対して、接種の強制や差別、いじめ、職場や学校において不利益な取り扱いとは決して許されるものではありません。

一人ひとりがお互いを思いやり、人権が尊重されるまちづくりを進めていきましょう。



せかいゆうじょう ひ 「世界友情の日」～そなえよ つねに～

「世界友情の日」2月22日は、ボーイスカウト・ガールスカウトの創始者ロバート・ベーデン＝パウエル 卿夫妻の誕生日が同じこの日であることにちなんで、「世界友情の日」として1963年のボーイスカウト世界会議で制定し、1965年から実施されています。その目的は人間関係を国際的に深めていくことにあり「国際友愛の日」ともいいます。ボーイスカウト運動は、イギリスのブラウンシー島に20人の少年たちを集めて8日間の実験キャンプを行ったことが、始まりとされています。仲間たちと自然の中で遊びながら、いろいろなことを身につけて、より良き社会人を目指す活動です。

「そなえよ つねに」これはボーイスカウト活動で知られている有名なフレーズです。「いつなん時、いかなる場所で、いかなる場合でも善処ができるように、常々準備を怠ることなかれ」という意味で、ボーイスカウト活動のモットーとなっています。

近年の気候変動で、記録的な猛暑や度重なる大雨など天災が増加しています。自然災害の発生は防ぎようがありませんが、事前に備えておけば、被害を最小限に食い止めることができます。

「そなえよ つねに」のフレーズが災害に対する心構えとして引用されることがありますが、災害リスク対応のための言葉だけではなく、日常生活、職場の色々な場面でも「そなえよ つねに」の気持ちが大切です。

普段から人間同士のつながりや、互いの存在を思いやる心のコミュニケーションを取ることが大切です。心と心のつながりを大切にすれば、一人で持ちきれない苦しい時、あなたの周りに気持ちを語り合える、心の支えとなる仲間がきっといます。

お互いを思いやる気持ちを育み、誰も取り残すことない、あたたかな街を目指しましょう。



し たいそう む たいけんきょうしつ あんない 【お知らせ】ふれあいリズム体操（シニア向けダンス）の体験教室のご案内

日時：3月13日（月）10:00～ 2F大ホール

申し込み・お問い合わせは、朝日文化会館（28-6070）梶原まで



かんりよう あんない 館利用についてのご案内

- みなさまに安全にご利用いただくために、感染防止対策を徹底しています。
- 毎月10日は、ハローワークの巡回相談（職業相談）をしていますが、新型コロナウイルス感染防止の対策として、電話による予約制としています。人権相談、困っていること、何でも相談してください。